

MIAMI, Florida, 16 de mayo de 2021.- Andrea Meza se coronó esta noche como la mujer más bella del universo.

La mexicana conquistó con su estilo y carisma el escenario del Hard Rock Hotel & Casino de Florida y fue coronada este domingo como Miss Universo en una gala que se convirtió en una 'fiesta latina', pues la primera y la segunda finalistas fueron Miss Brasil, Julia Gama, y Miss Perú, Janick Maceta.

Meza, ingeniera de software de 26 años, trae así la tercera corona de Miss Universo a México, después de Lupita Jones, quien ganó en 1991, y Ximena Navarrete, quien logró el título en 2010.

Escrito por Agencias Domingo 16 de Mayo de 2021 22:10

Miss México debió responder preguntas relacionadas con la respuesta de su gobierno a la pandemia. "Yo habría cerrado el país mucho antes de lo que se hizo y ahora estaría cuidando mejor a los ciudadanos porque hemos perdido mucha gente y no podemos perder a más", dijo Andrea Meza, en una respuesta que convenció a las juezas y le dio ventaja sobre sus compañeras.

Ella es originaria del estado de Chihuahua y mide 1.82 metros de estatura. Es egresada de la Universidad Autónoma de Chihuahua, de donde se tituló como ingeniera en Software. Es activista en pro de los derechos de los animales, situación que la llevó a convertirse en vegana; además tiene su propia marca deportiva llamada 'Amaw'.

Es maquilladora y modelo certificada. Es apasionada de los deportes extremos como el rappel y sandboard. En 2017 representó a México en Miss Mundo, concurso en el que obtuvo el segundo lugar. Trabaja en estrecha colaboración con el Instituto Municipal de la Mujer, organización que tiene como principal objetivo eliminar la violencia contra la mujer. Es embajadora de turismo de Chihuahua y parte de una asociación benéfica que recauda fondos en India, China e Indonesia para regiones de bajos recursos.

Andrea ya acaparaba los reflectores tras ganar el concurso Mexicana Universal 2020, pero su nombre cobró fuerza luego de su increíble pasarela del pasado jueves durante un show previo a la final de Miss Universo, en el que lució un traje típico alusivo a un alebrije, una obra de arte confeccionada con colores llamativos como el rosa, morado, azul, amarillo, verde y rojo, en conjunto con un jumpsuit transparente con bordados y pedrería.

En la cabeza usó un voluminoso alebrije con lentejuelas y plumas exóticas, que también adornaron sus alas y botas. Desde el principio del certamen parecía que la corona se quedaría este año en América.

En el primer grupo de semi finalistas hubo nueve latinoamericanas: Miss Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, México, Nicaragua, Perú, Puerto Rico y República Dominicana. Curacao, Estados Unidos y Jamaica, completaron el grupo de candidatas del continente. De estas, pasaron a la segunda ronda, después del desfile en traje de baño, Brasil, Costa Rica, México, República Dominicana, Perú y Puerto Rico. El grupo de 10 fue completado por Australia e India.

Mexicana gana Miss Universo

Escrito por Agencias Domingo 16 de Mayo de 2021 22:10

Estas candidatas desfilaron en traje de baño. A la siguiente ronda pasó Jamaica, República Dominicana, India, Perú, Australia, Puerto Rico, Tailandia, Costa Rica, México, Brasil. Luego quedaron Brasil, India, México, República Dominicana y Perú.

Las cuatro latinoamericanas estaban entre las candidatas de mayor edad del concurso. La segunda finalista Miss Brasil cumple 28 años este martes, Miss Perú tiene 27 años y Kimberly Jiménez, la quinta finalista y Miss República Dominicana tiene 24 años. Todas ellas además son activistas, profesionales y lideran organizaciones con impacto social concreto.